

# BROADCAST

## Babinsa Koramil 0811/08 Widang Tuban Bedah Rumah Tidak Layak Huni Milik Ibu Jasminah

Basory Wijaya - [TUBAN.BROADCAST.CO.ID](http://TUBAN.BROADCAST.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 08:22



TUBAN, – Wujud kepedulian terhadap masyarakat, Babinsa desa Minohorejo Serka Kastowo bersama rekan koramil 0811/08 Widang dan masyarakat gotong royong bedah rumah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Ibu Jasminah (83Th) warga Desa Minohorejo Kecamatan Widang Kabupaten Tuban, Selasa

(14/11/2023).



Program bedah rumah Rumah Tidak Layak Huni bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, karena target dari program tersebut membantu warga yang kurang mampu yang ada di wilayah teritorial Kodim 0811/Tuban, Koramil 0811/08 Widang.

Danramil 0811/08 Widang, Kapten Inf Hasan Bisri mengatakan bahwa, saat ini rumah milik Ibu Jasminah kondisinya sangat memprihatinkan dan sudah tidak layak huni. Untuk itu, dengan adanya program bedah rumah, TNI khususnya Koramil 08 Widang Kodim 0811 Tuban bersama warga melakukan bedah rumah milik Ibu Jasminah.

“Banyak manfaat yang diperoleh dari gotong-royong bedah rumah ini, selain untuk meningkatkan hubungan komunikasi, juga mendekatkan diri dengan masyarakat di wilayah binaan agar berjalan dengan baik, sehingga kemanunggalan TNI dengan rakyat dapat terwujud”, Jelas Danramil.

Lebih lanjut, dikatakannya selain untuk membantu pekerjaan bedah rumah, kegiatan tersebut juga merupakan tugas dan tanggung jawab babinsa sebagai aparat komando kewilayahan untuk memberikan bantuan kepada masyarakat, dan manfaatnya bisa langsung dirasakan, sehingga sasaran tugas pokok pembinaan teritorial (binter) bisa tercapai sesuai harapan.

“Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian TNI untuk masyarakat tidak mampu”, Imbuhnya.

Sementara itu, Ibu Jasminah (83Th) warga yang mendapat program bedah rumah mengucapkan terima kasih kepada bapak TNI yang selalu hadir ditengah kesulitan rakyat, khususnya dari Koramil Widang yang sudah membedah rumah milik kami.

“Semoga TNI selalu hadir di hati rakyat dan dicintai rakyat”, Ucap Bu Jasminah.  
(Faro)